Городокский район
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	1. Наименование проекта: «PRO#Футбол»

	2. Цель проекта: 

· создание условий для развития игровых видов спорта в районе путем популяризации футбола среди различных категорий населения

	3.  Срок реализации проекта: 2 года с начала реализации проекта

	4. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУ ”Районный физкультурно-спортивный клуб ”Городок“
Адрес организации, телефон, факс, е-mail: Витебская область, г. Городок, ул. Советская, 14, 211573, телефон/факс +375 2139 5 62 19,  rfsk-gorodok@vitebsk.by

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  
· содействие развитию  физической культуры и спорта, приобщению жителей г.Городка к здоровому образу жизни;
· создание условий для вовлечения как можно большего количества детей, подростков, молодежи, трудоспособного населения в регулярные занятия футболом;
· профилактика правонарушений;
· обновление материально-технической базы для развития футбола в соответствии с требованиями безопасности и комфортности; 

· расширение опыта международного сотрудничества, развитие и укрепление международных связей в области футбола.

	6.Целевая группа: дошкольники 5-6 лет, школьники и подростки, молодежь, трудоспособное население

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

В Городокском районе проживает 20 420 человек. Население г.Городка составляет 12 148 чел., в т.ч. детей до 6 лет  - 1 218 чел., школьников  - 1 430, молодежи от 18 до 29 лет – 1 461 чел., взрослого населения трудоспособного возраста – 5 221 чел. Доля лиц, занимающихся физической культурой и спортом, составляет 26,3%.
На развитие спорта и физической культуры направлена деятельность государственного учебно-спортивного учреждения «Городокская детско-юношеская спортивная школа», государственного учреждения «Районный физкультурно-спортивный клуб «Городок». Загрузка физкультурно-спортивных сооружений в учреждениях физической культуры и спорта в 2023 году составила по времени использования 93,2%, по посещаемости 86,9%. За 2023 год учреждениями физической культуры и спорта  проведено 81 мероприятие с общим количеством участников  3093 человек: 38 мероприятий для детей (1372 участника), 43 – для взрослых  (1721 участников).
Городокская детско-юношеская спортивная школа культивирует 4 вида спорта: биатлон, легкая атлетика, лыжные гонки, футбол. В 2023 году спортсменами-учащимися и спортсменами-воспитанниками  школы на областных, республиканских соревнованиях завоевано 125 медалей: 1 место – 43, 2 место – 41, 3 место – 41. 

Футбол, как вид спорта, популярен среди детей, подростков, молодёжи и взрослого населения Городокщины. На базе спортивной школы функционирует отделение футбола  с количеством занимающихся более 60 человек. Команды юных футболистов успешно выступают в международных турнирах по футболу: Кубке главы Невельского района Российской Федерации (2 место); турнире на призы президента концерна Детско-сельский в Санкт-Петербурге (2022 год - 1 место, 2023 – 3 место, 2024 году – 1 место).
Проводится работа по популяризации футбола среди населения, выстроено успешное взаимодействие с учреждениями образования. Регулярно проходят встречи тренерского состава с юными воспитанниками дошкольных учреждений, которые реализуют проект по приобщению детей к систематическим занятиям спортом посредством обучения навыкам игры в футбол. В рамках городского Марафона спорта и здорового образа жизни проходят мастер-классы по футболу для детского населения. Для увеличения охвата с 2024 года на базе спортивной школы начали функционировать подготовительные группы для детей 5-6 лет по обучению игре в футбол. 
В районе создана взрослая любительская футбольная команда «Городокские львы», которая участвует в соревнованиях под эгидой Ассоциации «Белорусская федерация футбола» - в Чемпионате Республики Беларусь по футболу (2 лига), Кубке Республики Беларусь по футболу, Кубке Республики Беларусь по мини-футболу, Кубке Витебской области по футболу и мини-футболу, Чемпионате г.Витебска по футболу и мини-футболу и др.
Накапливается опыт проведения международных футбольных турниров. Ежегодно организуется открытый Международный турнир по футболу, в котором принимают участие детские футбольные команды г.Калининграда и Калининградской области, г.Невеля, г.Великие Луки Российской Федерации и команды спортсменов Витебской области (около 90 участников). 

Брендовым спортивно-массовым мероприятием Городокщины стал ежегодный детский футбольный турнир «Кубок Льва», в котором принимают участие команды Беларуси и Российской Федерации (более 100 участников).

Городок много лет является местом проведения международного турнира «Кубок Хмеля», который ежегодно собирает более 30 взрослых команд из разных уголков Беларуси и соседних государств.

Обучение футболу в зимний период происходит в спортивных залах учреждений, а в весенний и летний период – на городском футбольном поле (площадь 7000 кв.м.) и площадке для мини-футбола (20х40м).
Для дальнейшей реализации задач по развитию футбола необходимо совершенствование спортивной инфраструктуры данного вида спорта. Назрела необходимость модернизации мини-футбольной площадки Районного физкультурно-спортивного клуба «Городок» по адресу: г.Городок, Невельское шоссе, 12а. Искусственное покрытие площадки, выполненное более десяти лет назад, потеряло свою целостность и не может в полной мере удовлетворять потребности воспитанников в качественной и безопасной игре. Отсутствует возможность для организованного размещения у данной площадки зрителей и болельщиков. 
Спортивная площадка находится в открытом доступе, пользуется популярностью у населения. Ее модернизация позволит шире использовать возможности данного спортивного объекта для совершенствования подготовки детских и взрослых футбольных команд. Инициатива направлена на создание условий для организации активного досуга населения, самореализации детей и подростков в возрасте от 4 до 17 лет, в том числе из льготных категорий семей (многодетные, находящиеся в трудной жизненной ситуации, малообеспеченные, опекунские семьи), для которых планируется организация и проведение цикла бесплатных тренировок. Данные меры будут способствовать укреплению семейных традиций и профилактике асоциального поведения. В результате реализации инициативы планируется, что более 150 детей и подростков повысят уровень своих знаний и навыков в области физической культуры и спорта, и в дальнейшем продолжат свои занятия футболом. Параллельно будет организована активная работа по информационному сопровождению проекта, что привлечет внимание к футболу и здоровому образу жизни жителей города Городка. Планируется проведение ряда мероприятий по обмену опытом, в том числе со спортсменами других государств, новые спортивные соревнования и футбольные проекты.  
Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
- проведение работ по подготовке территории мини-футбольной площадки по адресу: г.Городок, Невельское шоссе, 12а для модернизации; 

- закупка и замена искусственного покрытия для мини-футбольной площадки;

- обновление футбольных ворот и сетки;

- закупка и установка скамеек для болельщиков;

- приобретение баннеров, направленных на популяризацию футбола;

- закупка необходимого инвентаря для проведения соревнований;

- организация и проведение городского Фестиваля семейных команд «Папа, мама, я – футбольная семья»; 
- организация и проведение районного первенства по мини-футболу среди команд предприятий, организаций, учреждений района;
- организация и проведение не менее трех открытых международных турниров по футболу;

- проведение круглого стола по обмену опытом для тренерско-преподавательского состава;
- проведение мастер-классов по футболу для детского населения;

- организация 2 обучающих семинаров по проведению физкультурно-оздоровительных занятий и массовых спортивных мероприятий для работников сферы спорта района.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США): 27 000

	9.Источник финансирования: средства донора: 24 000. Софинансирование: 3 000

	10.Место реализации проекта (область/район, город): Витебская обл., Городокский район, г.Городок

	11.Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Кондратьева Т.С., председатель Районного физкультурно-спортивного клуба «Городок», +375 2139 5 62 19, rfsk-gorodok@vitebsk.by
 Шатько Т.А., заведующий сектором спорта и туризма Городокского райисполкома, +375 2139 3 00 12, gorodoksektor@vitebsk.by 


Gorodok district
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	1. Project name: "PRO#Football"

	2. The purpose of the project: 

·  creating conditions for the development of the game sports in the district by popularization of football among various categories of the population

	3.  Project implementation period: 2 years from the start of the project

	4. The applicant organization proposing the project: the state institution "District Sports Club "Gorodok"
Organization address, phone, fax, e-mail: Vitebsk region, Gorodok, Sovetskaya str., 14, 211573, phone/fax +375 2139 5 62 19, 
rfsk-gorodok@vitebsk.by

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

· Promoting the development of physical culture and sports, introducing the residents of Gorodok to a healthy lifestyle;
· сreating conditions for involving as many children, teenagers, youth, and the working-age population as possible in regular football classes;
· сrime prevention;
· updating the material and technical base for the football development in accordance with the safety and comfort requirements; 

·  еxpanding the experience of international cooperation, developing and strengthening international relations in the football sphere.

	6. Target group: preschoolers 5-6 years old, schoolchildren and teenagers, youth, working-age population

	7. A brief description of the activities within the framework of the project: 

The Gorodok district has a population of 20,420 people. The population of the town is 12,148, including 1,218 children under 6 years old, 1,430 schoolchildren, 1,461 youth 18 to 29 years old, and 5,221 working-age adults. The share of individuals engaged in physical culture and sport is 26.3%.
The activities of the state educational and sports institution "Gorodok Children's and Youth Sports School", the state institution "District Sports Club "Gorodok" are aimed at the development of sports and physical culture. The usage of physical culture and sports facilities in physical culture and sports institutions in 2023 amounted to 93,2% in terms of usage time, 86,9% in terms of attendance. In 2023, institutions of physical culture and sports held 81 events with a total of 3 093 participants: 38 events for children (1 372 participants), 43 for adults (1 721 participants).
Gorodok Youth Sports School cultivates 4 sports: biathlon, athletics, cross-country skiing, football. In 2023, 125 medals were won by student athletes and athletes from the school at regional and national competitions: 1st place – 43, 2nd place – 41, 3rd place – 41. 
Football is a popular sport among children, teenagers, youth and the adults in Gorodok district. The sports school has a football department with over 60 participants. Young football teams compete successfully in international tournaments, including the Cup of the Head of the Nevel District of the Russian Federation (2nd place); the tournament for the prizes of the president of the Detsko-Selsky concern in St. Petersburg (2022 - 1st place, 2023 – 3rd place, 2024 – 1st place).
Efforts are being made to popularize football among the population, and successful cooperation has been established with educational institutions. Coaches held regular meetings with children from preschool institutions and implement a project of engaging children in systematic sports activities through football training. Within the framework of the city Sports and Healthy Lifestyle Marathon, football master classes for children are conducted. In order to increase participation, from 2024 preparatory football workshops for children 5-6 years old started functioning in the sports school.
The «Gorodok Lions» adult amateur football team has been established in the district and participate in competitions under the auspices of the Belarusian Football Federation Association - in the Football Championship of the Republic of Belarus (League 2), the Cup of the Republic of Belarus in football, the Cup of the Republic of Belarus in mini-football, the Cup of the Vitebsk region in football and mini-football, the Championship of Vitebsk in football and mini-football.
The experience of holding international football tournaments is accumulating. An open International football tournament is organized annually. Children's football teams from Kaliningrad and the Kaliningrad region, Nevel, Velikiye Luki of the Russian Federation and teams of athletes from the Vitebsk region (about 90 participants) take part in this competition.
The annual children's football tournament "Lion Cup", where the teams of Belarus and the Russian Federation (more than 100 participants) take part, has become a branded sports and mass event of the Gorodok district.
The town has been a place for the international Hop Cup tournament for many years. This event annually gathers more than 30 adult teams from different parts of Belarus and neighboring countries.

Football trainings in winter take place in the sports halls of institutions, and in spring and summer – on the city football field (area 7000 sq.m.) and the  mini-football field (20x40m).
In order to implement the tasks of football development further, it is necessary to improve the sports infrastructure of this sport. There is a need to modernize the mini-football field of the District sports Club "Gorodok" at the address: Gorodok, Nevelskoe shosse, 12a. The artificial surface of the playground, created more than ten years ago, has lost its integrity and cannot fully meet the needs of pupils in high-quality and safe play. There is no possibility for organized placement of spectators and fans on this field.
The sports ground has a free access and is popular among the public. Its modernization will enable more efficient usage of the capabilities of this sports facility to improve the training of children's and adult football teams. The initiative is aimed at creating conditions for organizing active leisure activities of the population, self-realization of children and teenagers 4 to 17 years old, including those from privileged categories of families (large families, those in difficult situations, low-income, foster families), for whom it is planned to organize and conduct a cycle of free training.
These measures will help strengthen family traditions and prevent antisocial behavior. As a result of the initiative, it is planned that more than 150 children and teenagers will increase their knowledge and skills in the field of physical culture and sports, and continue their football classes in the future. At the same time, active work will be organized to provide information support for the project. It will draw attention to football and the healthy lifestyle of the residents of the town. It is planned to hold several events to share experiences, including events with athletes from other countries, new sports competitions and football projects.
A brief description of the activities within the framework of the project: 

- carrying out work on the preparation of the territory of the mini-football field at the address: Gorodok, Nevelskoe shosse, 12a for modernization; 

- purchase and replacement of artificial turf for a mini-football field;

- updating the football goal and net;
- purchase and installation of benches for fans;

- purchase of banners aimed at football popularization;

- purchase of necessary equipment for the competition;

- organization and holding of the city Festival of family teams "Dad, Mom, I are a football family"; 

- organization and holding of the district mini-football championship among the teams of enterprises, organizations, institutions of the district;
- organization and holding of at least three open international football tournaments;

- holding a round table on the exchange of experience for the coaching and teaching staff;

- conducting master classes in football for children;

- organization of 2 training seminars on physical culture and recreation activities and mass sports events for employees of the sports sector of the district.

	8. Total funding (in US dollars): 27 000

	9. Source of funding: donor funds: 24 000. 
Co-financing: 3 000

	10. The place of implementation of the project (region/district, city): Vitebsk region, Gorodok district, Gorodok

	11. Contact person (initials, surname, position, phone number, e-mail address): 
Kondratieva T.S., Chairman of the Gorodok Regional Sports Club, +375 2139 5 62 19 , rfsk-gorodok@vitebsk.by

Shatko T.A., Head of the Sports and Tourism Sector of the Gorodok district Executive Committee, +375 2139 3 00 12 , gorodoksektor@vitebsk.by


